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Lo que dice Standard and Poor’s es una vinculación directa a las reformas que ha promovido el 

presidente: Luis Videgaray 

 
Extracto de la entrevista al secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, en el 

noticiero José Cárdenas Informa. 

 
JOSE CARDENAS: Estamos en contacto con el Dr. Luis Videgaray Caso, él es el secretario de 
Hacienda y Crédito Público. 
 
(…) 
 
LUIS VIDEGARAY: En un día importante porque mañana el presidente de la República, Enrique Peña 
Nieto publicará la Reforma Energética y en el día en que una de las calificadoras más importantes 
del mundo, la agencia Standard and Poor’s ha anunciado que mejora la calificación del crédito del 
gobierno mexicano. Esta acción es muy relevante en los mercados financieros y que tendrá el 
efecto de reducir el costo de la deuda mexicana, es decir el gobierno mexicano podrá tener mejor 
acceso al financiamiento, pagar menores tasas de interés y esto es un resultado claro, porque así lo 
ha expresado la agencia Standard and Poor’s, es un resultado de la concreción de las distintas 
reformas que ha promovido el presidente Enrique Peña Nieto, muy destacadamente la reforma 
energética y la reforma hacendaria, que fortalecen las expectativas de las finanzas públicas de 
México y que han sido reformas que se han logrado en democracia, en acuerdos, y aprobadas por el 
Congreso de la Unión. 
 
JOSE CARDENAS: Esto viene a estimular una mayor inversión que a su vez detonará un mejor 
crecimiento, es una gran noticia que llega de Estados Unidos, al haber Standard and Poor’s elevado 
la confianza de los mercados en México. 
 
LUIS VIDEGARAY: Es correcto, fue en 2009 que Standard and Poor’s redujo la calificación de México 
derivado por la crisis internacional de aquellos momentos, y desde entonces no había una acción 
para mejorar la calificación. Esto ocurre ahora en diciembre de 2013 y el lenguaje es muy claro, lo 
que dice Standard and Poor’s es una vinculación directa a las reformas que ha promovido el 
presidente Enrique Peña Nieto y que ha aprobado el Congreso de la Unión. 
¿En que beneficia esto a los mexicanos?, beneficia en que el costo del financiamiento para el 
gobierno, pero también para las empresas, va a ser menor, esto quiere decir que vamos a poder 
usar menos recursos del presupuesto para pagar intereses y tendremos más recursos para 
hospitales, escuelas e infraestructura. Vamos a poder destinar el dinero de erario público a las 
cosas que realmente necesita la gente y el costo del financiamiento se reduce porque se percibe un 
buen manejo de las finanzas públicas y una buena perspectiva de crecimiento, un crecimiento 
sostenido a partir de las reformas aprobadas, de manera muy destacada la reforma energética, que 
sin duda alguna abre la posibilidad  de que México tenga una tasa de crecimiento sostenida mejor 
que la que hemos tenido en los últimos años, que se creen empleos bien remunerados para miles 
de mexicanos, y sin duda esto tiene efecto muy positivo a la perspectiva del país.  
Hoy estamos viendo un efecto muy concreto que es este incremento en la calificación.  


